

Récupération des capsules

Ottawa, 7 (Communiqué) — “La guerre atteint de nouveau l'industrie canadienne”, a déclaré aujourd'hui M. William Knightley, le directeur national de la campagne de récupération, en annonçant un nouveau genre de travail de récupération qui doit se faire dans l'est du Canada. “Un nouveau marché vient de s'ouvrir pour les capsules du genre de celles qui recouvrent les bouteilles de liqueur douce et les bouteilles de bière. Le territoire à couvrir s'étend de Windsor à Québec”.

Ces capsules, dont la forme rappelle celle d'une couronne, sont requises par l'industrie à cause des matières premières qu'elles contiennent. Grâce à de nouveaux procédés, il est possible de récupérer la garniture de liège et le métal qui les composent.

“Tous les comités de récupération locaux et les organismes qui s'occupent activement de récupérer les matières de rebut ont été avertis de ce nouvel aspect de la campagne, dit M. Knightley. Nous voulons la collaboration de tous les hôteliers, des restaurateurs et des autres propriétaires d'établissements commerciaux. Ils peuvent faire en sorte de conserver toutes les capsules et de s'entendre avec leur comité de récupération pour la collection.”

Il suffit d'un coup de téléphone, nous explique le directeur, pour épargner bien du temps. Autrement, les personnes chargées de la récupération se verraient obligées de faire bien des appels pour trouver des endroits de collection. M. Knightley a ajouté que les enfants d'école peuvent contribuer à ce genre de récupération en organisant des dépôts où il serait possible de transporter les capsules avant de les remettre aux comités de récupération.
